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Résume:

La thése cherche a étudier la littérature sur le plagiat poétique au cours des
siecles successifs et la mesure dans laquelle elle contribue au service, au
développement et a I'activation de la lecon de rhétorique.

La thése est un état de suivi complet du mouvement d'auteur dans tout ce qui
est lié au plagiat poétique et littéraire. Grace a cette synthése, on peut conclure sa
continuité avec toutes les parties du rhétorique de la sémantique aux figures du
langage.

Donc nous avons essayé de suivre les anciens livres de critiqué en commengant
par les livres du 3éme siécle de I'Hegire jusqu'au 8éme siecle de |'Hegire. Nous avons
ainsi essayé de voir les détails entre les deux extrémités de |'opération :" le voleur et
le volé de lui". Nous avons aussi essayé de toucher aux additions qui ont contribué a
promouvoir les différentes branches du champs rhétorique.

Abstract:

The thesis seeks to research the literature of poetic plagiarism over successive
centuries and the extent to which it contributes to the development and activation
of the rhetorical course.

The thesis is a complete follow-up of authorship movement in all what is linked
to poetic and literary plagiarism. Though this synthesis, we can deduce its continuity
with all rhetoric parts from semantics to rhetoric and figures of speech.

Thus we have tried to follow the ancient critical books starting from books of
the 3™ century Hegira to the gt century Hegira. We have also tried to check the
details between the operation extremities: the thief and the stolen from him.
Moreover , we have tried to see the additions that contributed at promoting the
different branches of the rhetoric field.



